

# 広報 市政 はこだて

函館市ホームページ  
ツイッター

市政広報テレビ番組  
市政広報ラジオ番組

[http://www.city.hakodate.hokkaido.jp/  
@Hakodate\\_PR](http://www.city.hakodate.hokkaido.jp/@Hakodate_PR)で市政情報を配信中です。

STV 毎週土曜日11:54

HBC 月～金曜日10:50

FMいるか 月～金曜日8:20、17:40の2回

## ■今月の主な内容

函館マリンフェスティバル2017 . . . . . 2P

海底広域研究船「かいめい」一般公開・特別講演会 3P

「高額療養費」等制度見直しのお知らせ . . . 4P

特殊詐欺から身を守ろう! . . . . . 5P

28年度 情報公開制度・個人情報保護制度の利用状況 6P

「市役所」耐震改修工事のお知らせ . . . . . 7P

「青函子ども絵画展」作品募集 . . . . . 7P

**7** 平成 29 年  
**2017**  
No. 940

## 災害緊急情報を配信 函館市 ANSIN メール

消防や災害など緊急性の高い安心安全情報や市政情報を電子メールで配信しています。hkd-ansin@kmel.jpへ空メールを送信または右のQRコードで配信登録できます。



ようこそ函館へ！クルーズ客船寄港

6月15日、米国プリンセス・クルーズ社のクルーズ客船「ダイヤモンド・プリンセス」が港町ふ頭に寄港し、多くの乗客が函館観光を楽しみました。

函館には現在、港町ふ頭と西ふ頭にクルーズ客船が寄港でき、寄港するクルーズ客船は増加傾向にあります。

このような中、若松地区での旅客船ふ頭の整備が平成30年代前半の完成に向けて進められており、今後のクルーズ客船の受け

入れに弾みがつくものと期待されています。

今年度は30隻のクルーズ客船が入港の予定で、7月には、18日に「コスタ・ネオロマンチカ」、19日に「ダイヤモンド・プリンセス」、23日に「飛鳥Ⅱ」が入港する予定です。

停泊中は外観が見学できるほか、歓迎セレモニー等のさまざまなイベントも行われますので、ぜひ間近でクルーズ客船の入港を歓迎してみませんか。